
  

 

 

 

 

 

学習発表会を振り返って③ 

今号も引き続き学習発表会を振り返っての続きを掲載します。 

 

 

 1 組 

 合唱では、練習で教えてもらったことを生かして、いい歌声で歌うことができたと思いました。吹奏楽部の演奏

では、すごく盛り上がっていました。思わず自分もテンションが爆上がりしてしまうようなすばらしい演奏でした。  

  映画・演劇部の発表では、親子の関係や子育てについて、深く考える機会になりました。アート部の発表では、

１年生、２年生、３年生の作品どれもよく、なんだかほほえましい発表でもありました。最後の順位で１組が金賞を

とれたことは、とてもうれしかったです。来年も絶対に金賞を取りたいと思いました。 

展示発表では、様々な部活やクラス・学年の作品が数多く並んでいました。どの作品もすばらしく、ノリノリで

歩き回っていました。しかし、科学部のポスターをもう少しがんばればよかったと思いました。 

 1 組 

 小学校の時の学習発表会と全く違ったので、最初は「だいたい歌うだけってつまらないなぁ……」って思ってい

たけれど、やってみると段々とできるようになった時の達成感とかがあって楽しかったです。他のクラスの歌を聞い
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てとても感動しました。舞台発表も、とても盛り上がれたし、吹奏楽部がたくさん

好きな曲を弾いていたので、とても気持ちが明るくなりました。吹奏楽部のダンス

をやりたいなぁ～って思いました。今年、金賞を取ることができたので、来年も金

賞を取れるように頑張りたいです。 

1 組 

 九中生となってからの初めての学習発表会！ クラスで練習をしていて、意見がまとまらず、もめてしまうこと

があったけれど、パートリーダーや指揮者を中心に練習をしていき、少しずつクラスとしての一体感がみられた。私

は学習発表会を通して、２つのことを学びました。 

１つ目は、みんなで歌う楽しさです。全校で歌う校歌などとは違い、それぞれのクラスで決めた自由曲に気持ち

を込めて歌った時の楽しさ、ハーモニーができたときの喜びを味わうことができた。当日の２、３日前からのどをい

ためてしまい、大きい声で歌うことができませんでした。悔しさもあったけれど、小さい声でも気持ちを込めて歌っ

ていれば、聞いている人たちにもその思いが届くと思いました。１年生で、まだきれいな歌声で歌うことができなか

ったけれど、１年１組の明るくて元気な姿で歌うことができました。 

２つ目に学んだことは、運動会に引き続き、みんなで協力することの大切さについてです。クラス全員で金賞を

とるために一生懸命練習しました。みんなで１つのことを目標に練習をしていても、時にはまとまらないときがあり

ました。しかし、本番が近づくにつれ、今は何をするべきなのかを考えて行動できるようになりました。１組は、金

賞をとることができました。目標を達成することでクラスの団結力がアップしたと思います。 

今回の学習発表会で学んだことを生かして、これからも楽しく学校生活を送れるようになりたいです。また、み

んなで声をかけ合い、クラスの改善するべき点を、１日でも早くよくできるようにしたいです。 

６組 

僕は初めての合唱コンクールに向けて、朝練習に参加するため、毎日早起きをすることが大変でした。なぜなら

僕は早起きが苦手だからです。でも、クラスのみんなと一緒に歌うのが楽しかったので、頑張って早起きをしました。

その成果もあり金賞を取ることができました。とても嬉しかったです。３年生の学年合唱では、美しいハーモニーに

とても感動しました。「大地讃頌」の声の大きさがすごかったです。僕も 3 年生になったら歌ってみたいです。 

吹奏楽の演奏に感動しました。印象に残ったのは、「マツケンサンバ」です。曲を聞いて楽しい気持ちになりまし

た。展示部門は、パソコン部の展示が良かったです。6 組の先輩が作品を出していたのでやってみたいなと思いまし

た。僕も来年の学習発表会では、今年よりも工夫していい作品が出来るようにしたいです。 


